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Kleine Anfrage SPD Bushaltestelle Alnatura 
 

 

Sehr geehrte Frau Knechtel, 

 

Ihre Kleine Anfrage vom 19.05.2019 beantworte ich wie folgt: 

 

Frage 1. 

Weshalb wurden diese beiden Bushaltestellen stadtein- und stadtauswärts wieder entfernt? 

 

Antwort: 

Die Bushaltestellen wurden entfernt, da die Haltestelle zurzeit nicht von Bussen angefahren wird. Die 

über ein Jahr angebotenen Fahrten zwischen der Mahatma-Gandhi-Straße und dem Hauptbahnhof 

wurden nur sehr schwach frequentiert, oftmals fuhr der Bus auch leer. Deshalb wurde zum 

Fahrplanwechsel im Dezember 2019 stattdessen eine Verbesserung des Gesamtangebots auf der Linie 

40 umgesetzt und kommuniziert. 

 

Frage 2. 

Werden zukünftig die Mahatma-Gandhi-Straße und damit auch die beiden großen Firmen Alnatura und 

Akasol nicht mehr direkt über den ÖPNV angebunden?  

 

Antwort: 

Es ist geplant, eine direkte Anbindung an den ÖPNV durch die Linie K umzusetzen. Dies wäre ein 

deutlich besseres Angebot, als dies durch die Zusatzfahrten auf der Linie 40 möglich war. 
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Frage 3. 

Wurden beide Firmen Alnatura und Akasol über diese Maßnahme informiert? 

 

Antwort: 

Ja, die Fa. Alnatura ist nicht nur informiert, sondern kam sogar selbst proaktiv auf die Stadtverwaltung 

und den DADINA Zweckverband zu. Es wurde dann entschieden, das Angebot auf der Linie 40  

insgesamt zu verbessern, dies kommt über die Anbindung mit der Haltestelle „Forstweg“ auch dem 

Standort zu Gute. 

 

Frage 4. 

Da auch die Alnatura-Kindertagesstätte davon betroffen ist, wurde diese Maßnahme mit dem Personal 

und den Eltern abgesprochen? 

 

Antwort: 

Nach Aussage der Fa. Alnatura wurde der Bus gerade für Fahrten zur Kindertagesstätte so gut wie 

nicht genutzt. Inwieweit die Fa. Alnatura dies mit dem Personal und den Eltern abgesprochen hat, ist 

uns nicht bekannt. 

 

Frage 5. 

Warum wurden in diesem Zusammenhang auch die Papierkörbe entfernt? 

 

Antwort: 

Da die Haltestelle nicht mehr bedient wird, sind auch Reinigungsarbeiten nicht mehr nötig. Somit 

wurden die Papierkörbe entfernt. 

 

Frage 6. 

Kann diese Maßnahme schnellsten wieder rückgängig gemacht werden, wenn Ja wann, wenn Nein 

warum nicht? 

 

Antwort: 

Es macht wenig Sinn, ein Angebot wieder einzuführen, dass nur sehr schwach genutzt wurde. Mit der 

geplanten Anbindung durch die Linie K besteht zukünftig eine Perspektive für eine noch bessere 

Anbindung des Bereichs an den ÖPNV. Bis dahin ist über die Haltestelle „Forstweg“ auch eine gute 

Anbindung vorhanden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Jochen Partsch 

Oberbürgermeister 
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